

**Beschluss:**

Der Fachbereichsausschuss IV empfiehlt dem Stadtrat den Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen mit dem Tenor „Der Zugang für Gewerbetreibende und Anwohnerinnen und Anwohner soll für die 2. Andienungszeit ausschließlich mit Pollerkarten möglich sein“ im Zuge der laufenden und vor dem Abschluss stehenden Bauleitplanverfahren Nr. 34 (Ä.2) und Nr. 5 (Ä.3) abzulehnen und die beiden Änderungsverfahren unverändert mit Vorberatung im HuFA am 5.10.2015 und Beschlussfassung im Stadtrat am 15.10.2015 zu Ende zu führen.